

Les Cubains pourront accéder sur Internet depuis leur portable à partir de demain

PLANES de datos

600 MB	7,00 CUC
1 GB	10,00 CUC
2,5 GB	20,00 CUC
4 GB	30,00 CUC

Bono 300 MB para la navegación nacional

más

INTERNET en el MÓVIL

vigencia 30 días a partir del primer uso

La Havane, 5 déc. (RHC).- ETECSA, la compagnie cubaine des téléphones a annoncé ce mardi qu'à partir de jeudi, le 6 décembre, les Cubains pourront accéder sur Internet depuis leur portable.

Des autorités du secteur ont expliqué au cours d'un programme de la télévision nationale que le service sera mis en place graduellement. Pour l'instant, l'accès sera uniquement disponible pour les téléphones avec de la technologie 3-G.

ETECSA a mis en place trois sites Internet pour satisfaire la demande.

Jorge Luis Perdomo, ministre cubain des Communications, a avancé que des efforts sont consentis pour mettre Internet à la portée de tous les Cubains étant donné son caractère d'outil pour le peuple, pour la pays et pour le développement des connaissances.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178223-les-cubains-pourront-acceder-sur-internet-depuis-leur-portable-a-partir-de-demain>



Radio Habana Cuba